

Nama Peserta Didik : APRILIA SULISTININGRUM

Kelas : X AK 1

Nomor Induk/NISN : 2324050006 / 0092073202

Fase : E

Sekolah : SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA

Semester : Ganjil

Alamat : JL. RANGGASENA NO. 596 SIDAREJA CILACAP

Tahun Pelajaran : 2023/2024

**A. Nilai Akademik**

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>A. Kelompok Mata Pelajaran Umum</b>			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	84	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam meyakini bahwa sikap kompetitif dalam kebaikan dan etos kerja serta menghindari pergaulan bebas dan perbuatan zina adalah perintah agama; dan membiasakan sikap kompetitif dalam kebaikan dan etos kerja serta menghindari pergaulan bebas dan perbuatan zina dengan lebih berhati-hati dan menjaga kehormatan diri.
2	Pendidikan Pancasila	83	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis hak dan kewajiban warga negara Perlu ditingkatkan dalam mempraktekan kegiatan bersama atau gotong royong dalam kehidupan sehari hari
3	Bahasa Indonesia	88	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menulis teks eksposist; hasil penelitian sederhana sebagai sumber penyampaian kritik sosial yang akurat dan menulis teks anekdot dengan informasi yang akurat dan merujuk pada sumber-sumber informasi yang valid dalam bentuk media kreatif. Perlu ditingkatkan dalam menganalisis kaidah kebahasaan teks Laporan Hasil Observasi.
4	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	83	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mempraktikan gerakan permainan bola kecil Perlu ditingkatkan dalam mempraktikan ketrampilan gerak senam lantai
5	Sejarah	84	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan adanya perkembangan,kesinambungan,perubahan,dan pengulangan dalam sejarah kerajaan -kerajaan Islam di Indonesia ; membedakan corak khas kehidupan sosial -ekonomi manusia praaksara dari tiap masa berburu dan mengumpulkan makanan tingkat sederhana, berburu, dan mengumpulkan tingkat lanjut,bercocok tanam tingkat sederhana dan perundagian Perlu ditingkatkan dalam memahami konsep dasar ilmu sejarah yang dapat digunakan untuk menjelaskan peristiwa sejarah
6	Seni Teater	83	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami tentang jenis dan fungsi teater serta istilah-istilah pementasan teater, menyusun tata panggung dan memahami secara artistik maupun non-artistik dalam persiapan pertunjukan., memahami bagaimana tubuh, pikiran, suara, dan tata artistik serta teknologi berpadu dalam proses kreatif untuk membentuk pertunjukan berdasar riset dan cara kerja kolaborasi. Perlu ditingkatkan dalam memahami bagaimana tubuh, pikiran, suara, dan lala artistik serta teknologi berpadu dalam proses kreatif untuk membentuk pertunjukan berdasar riset dan cara kerja kolaborasi.







Nama Peserta Didik : APRILIA SULISTININGRUM

Nomor Induk/NISN : 2324050006 / 0092073202

Kelas : X AK 1

Tahun Pelajaran : 2023/2024

Semester : Ganjil

### B. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	BOLA VOLI	Melaksanakan kegiatan Bola Voli dengan Baik
2	TEATER	Melaksanakan kegiatan Teater dengan Baik
3	PRAMUKA	Melaksanakan kegiatan Pramuka dengan Baik

### C. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Orang Tua/Wali

Cilacap, 18 Desember 2023

Wali Kelas

  
ASIH NUGROHONINGSIH, S.Pd.

NIP.

Mengetahui,  
Kepala Sekolah

  
DIDIK GUNAWAN, S.Pd.

NIP.